

(東米良地域づくり協議会スローガン)
 (^)♪ 老いも若きも健康作りで元気づくり
 (^)♪ みんなで参加の地域づくり活動

お知らせ & セミナー案内

- 7月20日(土) 市長と語る地域づくり懇談会
東米良地区館 9:00~10:30
- 7月21日(日) 銀上学園川遊び体験
- 8月24日(土) 山盆まつり
旧銀上学園 6:30~9:30
- 8月25日(日) 消防団第1分団夏季訓練

銀上学園防犯訓練

最近のニュースなどで、不審者が学校内に侵入した事件や、子供を狙った事件が多発しています。5月21日(火)銀上学園では、銀鏡駐在所の兼田巡查さんが不審者役を務め教職員が不審者に対応し、生徒は、他の職員に誘導され速やかに避難する訓練を受けました。その後、教室にて行った避難の際の反省や、不審者に遭遇した際の対応など、兼田巡查さんからお話がありました。先生方においても不審者に対する対応の方法など質問がありました。



銀上学園田植え体験

6月11日(火)銀上学園の田植え体験が行われました。田植えでは、農協職員さんやJA青年部の指導を受けながら悪戦苦闘しながらも丁寧に植える事が出来ました。秋にはまた収穫を体験し、来年1月には餅つきと「なろうか餅」づくりが行われます。



※ 情報提供をお願いします。
 各任意団体がイベントを計画されましたら、ご連絡下さい。
 外部からの、問い合わせに対しお答えできませんので、よろしくお願いします。



夏の陽ざしが欲しいですね！

東米良通信

発行: 東米良地域づくり協議会
 会長: 坂本 光志
 事務局: 濱砂 隆文
 〒881-1121 ☎0983-49-3031
 住所: 西都市大字尾八重9番地
 メール: higasimeras@saito-city.jp

	人口	男性	女性	世帯数
第59区	172名	90名	82名	98戸
第60区	34名	16名	18名	27戸
第61区	47名	27名	20名	35戸
合計	253名	133名	120名	160戸

令和元年度第2号
 2019年7月1日現在

宮崎東米良会総会

令和元年5月19日(日)宮崎東米良会(鷹友会)が西都市内の「名主」にて行われました。総会では中武 清会長の挨拶の後、来賓挨拶として押川修一郎西都市長、地元の濱砂 衛59区区长、濱砂 守県議会議員、中武邦美市議会議員、濱砂 警市議会議員よりいただきました。議長は尾八重の長友雅章さんが選出され、第1号議案平成30年度事業報告及び会計決算報告・監査報告、第2号議案令和元年度事業計画(案)が協議され承認されました。第3号議案では役員改選が行われ、引き続き会長に中武 清さん、副会長に濱砂幸司さんが就任され、中尾地区役員に那須俊雄さんが選ばれました。その後、映画「銀鏡SHIROMI」へのご寄付のお礼と経過報告が映画製作委員会よりありました。総会後の懇親会ではそれぞれの情報交換や近況報告がなされ、大変な盛り上がりでした。



中武 清会長の挨拶

懇親会の様子

浜砂県議・押川市長・中武議長

紅葉・楓(かえで)植栽作業

5月12日(日)銀鏡神社本殿横の斜面に、いろは紅葉や楓(かえで)の植樹を行いました。苗は西都市内の匿名希望の方から「紅葉・楓の苗を寄付したいので、どこかに植樹して欲しい」との意向をうけて行われたものです。植樹には銀鏡の最高齢の三浦清隆さん(93歳)にもお手伝いを頂きました。5~6年後には綺麗に色付く紅葉が見られるといいですね。



銀鏡最高齢 三浦清隆さん (93歳)

601区濱砂 衛区長(下)濱砂孝義さん(上)

第3回西都市民カローリング大会

6月16日(日)西都市民体育館にて第3回西都市民カローリング大会が行われました。西都市全域から48チームが12ブロックに分かれ総当たり戦で競われました。東米良地区からは、上揚チーム、銀鏡A・Bチーム、八重チーム、中尾チーム、尾八重チームの6チームが出場しました。結果はブロック別の優勝は銀鏡Aチーム・上揚チーム・尾八重チームで、総合で上揚チームが3位と健闘しました。中でも尾八重チームの田爪英明さんのショットは素晴らしいものでした。来年は、総合優勝を目指します。



夏の環境整備

この時期になると東米良全域では各公民館単位で、各生活道などの草切などが行われます。暑い中での作業ですので水分補給など十分とって安全に行ってください。(写真は銀鏡の模様)



宮崎大学地域資源創成学部研修

6月7日(金)宮崎大学地域資源創成学部の1・2年生35名が「銀鏡」をテーマとした研修を行いました。研修では、かぐらの里の濱砂修司社長から講演を聞き、その後かぐらの里の各部署で作業の体験を受け、グループでそれぞれのテーマに沿って検討会を行い発表をし、かぐらの里の社員さんとの意見交換をしました。



宮崎ブーゲンビリア空港銀鏡神楽公演

5月26日(日)宮崎ブーゲンビリア空港オアシス広場にて、画家・藤城誠治氏の宮崎を舞台とした神話のステンドグラス完成記念に伴い銀鏡神楽の公演がありました。



龍房学級と銀上学園交流会

6月5日(水)銀上学園体育館にて、龍房学級の開級式がありました。開級式では、社会教育課の原口真知子さんからお話があり、学級長に河野一代さんが決まりました。その後、銀上学園の児童さんたちとのふれあい交流会がありました。交流会では、妻北地域づくりの光井さんから紙飛行機の作り方を学び、楽しそうに交流していました。



上棟式とせんぐまき

子供の頃、近所で「しとんぎり」があると聞くとわくわくしたものである。「しとんぎり」は今では、「せんぐまき」と呼ばれているが、どちらにしても心が踊る。5月24日(金)横瀬 輔さんの新築住宅の上棟式とせんぐまきが行われ、多くの人が集まりました。

